

# Polres Indramayu Gelar Kegiatan Jumat Curhat dan Tatap Muka Bersama Masyarakat Kelurahan Kepandean

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Aug 4, 2023 - 11:24



*Polres Indramayu Gelar Kegiatan Jumat Curhat dan Tatap Muka Bersama Masyarakat Kelurahan Kepandean*

Indramayu, - Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melalui Sat Binmas menggelar kegiatan Jumat Curhat dan Tatap Muka bersama masyarakat Kelurahan Kepandean, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu, Jumat (4/8/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk menyerap aspirasi dan keluh kesah masyarakat terkait keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Indramayu.

Kegiatan dimulai dengan penyampaian pesan yang menekankan pentingnya peran serta seluruh elemen masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan memberikan dukungan penuh terhadap upaya pemeliharaan keamanan di wilayah tempat tinggal mereka.

Dalam kesempatan tersebut, juga dijelaskan tentang tugas pokok kepolisian, yang mencakup menjaga keamanan dan ketertiban, penegakan hukum, serta melindungi, melayani, dan mengayomi masyarakat.

Tak lupa, Sat Binmas juga memohon dukungan dan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat dan organisasi sosial kemasyarakatan di Kabupaten Indramayu dalam menjaga kamtibmas.

Masyarakat juga diminta untuk memberikan informasi tentang segala bentuk gangguan keamanan di wilayah kabupaten, yang bisa dilaporkan langsung ke nomor handphone 081999700110.

Selain itu, dalam acara Jumat Curhat, masyarakat juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan curhatan mereka. Salah satu warga, Novi, mengucapkan terima kasih atas kesempatan untuk bersilaturahmi dengan Polres Indramayu.

Dia menyatakan kesiapannya untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat, serta mendukung sosialisasi dan pencegahan konflik sosial menjelang tahun politik.

"Saya siap mendukung penuh Kepolisian dalam menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Indramayu dan menyosialisasikan pencegahan konflik sosial menjelang tahun politik. Kami percayakan penanganan kasus terkait Pondok Pesantren Al Zaitun kepada pihak yang berwenang dan tidak akan melakukan kegiatan anarkis yang dapat merugikan masyarakat," ungkap Novi dengan tegas.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP Fahri Siregar melalui Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim menyambut baik partisipasi masyarakat dalam kegiatan Jumat Curhat dan Tatap Muka ini.

Dia mengapresiasi semangat warga yang siap berkolaborasi dengan kepolisian untuk menciptakan keamanan dan kenyamanan di wilayahnya.

"Dengan sinergi dan dukungan dari masyarakat, kami yakin dapat mencapai Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 dengan sukses," ujar IPDA Tasim.

Diharapkan melalui kegiatan ini, hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat di Kabupaten Indramayu semakin kuat, serta keamanan dan ketertiban wilayah semakin terjaga dengan baik.

Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 menjadi momentum yang berarti dalam mewujudkan masyarakat yang aman, nyaman, dan kondusif di Indramayu. Ungkap IPDA Tasim.